

690/J

Anfrage

der Abgeordneten Verena Dunst und Genossen
an den Minister für Land- und Forstwirtschaft Mag. Wilhelm Molterer

Bis März 1994 gehörte Moschendorf als Ortsteil zur Großgemeinde Strem ebenso die Ortsteile Deutsch Ehrendorf, Sumetendorf und Steinfurt.

Im März 1994 fand eine Gemeindetrennung., statt, seit diesem Zeitpunkt ist Moschendorf eine eigene Gemeinde. Davor gehörte Moschendorf als Teil der Großgemeinde Strem zu den besonders förderungswürdigen Gebieten. Ab dem Zeitpunkt der Gemeindetrennung änderte sich dieser Status.

Die Unterzeichneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Weder kulturmäßig noch in landschaftlicher Weise hat sich Moschendorf verändert. Wie erklären Sie sich den Unterschied, daß Moschendorf, seit es sich als kleiner Ort selbständig gemacht hat und seitdem wesentlich mehr für den Ort passiert als vor der Trennung, daß Moschendorf aus den förderungswürdigen Gebieten gefallen ist?
2. Falls es eine Erklärung dafür gibt- bitte ich um Auflistung von Möglichkeiten, um Fördergelder zu erhalten.